

# A Hesse le interesan las familias

En Hesse la importancia de las familias es algo que se escribe en mayúsculas. Hay muchas medidas y ofertas interesantes.

Por ejemplo, centros de familia, centros para madres, casas multigeneracionales y centros de formación para familias facilitan la conciliación de la vida laboral y familiar, o la conciliación entre los cuidados y el trabajo. Ofrecen ayudas variadas en todas las cuestiones que conciernen a la rutina familiar.

## [Día de la Familia en Hesse](#)

### [Día de la Familia en Hesse](#)

[El Día de la Familia en Hesse se celebra cada dos años en diferentes ciudades.](#)

-

## [Diálogo para condiciones compatibles con la vida familia](#)

### [Diálogo para condiciones compatibles con la vida familia](#)

[¿Cómo pueden ser las condiciones para una organización del trabajo compatible con la vida familiar? Estas son una serie de congresos patrocinados por el Gobierno de Hesse](#)

-